

Herzlichen Dank!

Wie immer zum Jahresende möchte ich mich im Namen des JFK- Kinder- und Jugendfördervereins Königsdorf bei allen Freunden und Gönner für die schöne Unterstützung im Jahr 2025 herzlich bedanken.

Dazu gehören auch die über unseren Verein in Königsdorf vertriebenen und von treuen „Kunden“ gekauften **250 Adventskalender vom Lions Club München-Isartal**.

Wegen der großen Nachfrage haben wir 50 Stück nachgeordert und dadurch auch einen schönen Betrag für die Vereinskasse erwirtschaftet. Vielen Dank dafür!

Helfen sie bitte weiterhin unsere „Projekte“ in Königsdorf zu fördern und zu unterstützen. Dazu zählen unter anderem die

„**Mittagsbetreuung**“ für unsere **Grundschüler** (die leider nach diesem Schuljahr unter unserer 19-jährigen Trägerschaft endet) sowie die

„**Boarische Singstund**“ für kleinere Kinder, den örtlichen **Radlpark**, den **Jugendempfang**, den **Martinszug**, die jährliche stattfindende **Theatervorstellung des Rieder Kinder- und Jugendtheaters** in der Schul-Aula und z.B. die **Adventsfenster-Aktion**. Bleiben sie uns weiterhin gewogen und helfen sie gemeinsam mit uns die Verantwortung für die offene Kinder- und Jugendarbeit in unserem schönen Heimatort zu tragen. Herzlichen Dank auch für ihre freundlichen Spenden im vergangenen Jahr, die satzungsgemäß zum Wohle unserer Kinder und Jugendlichen bzw. Familien in Königsdorf verwendet werden.

Eine besinnliche Adventszeit, ein gesegnetes Weihnachtsfest sowie beste Gesundheit und viel Glück für das **neue Jahr 2026** wünscht ihnen im Namen der gesamten Vorstandschaft
Hanspeter Schön, JFK-Vorsitzender

